



6月号② 令和5年6月15日
茅ヶ崎市立鶴が台小学校
校長 渡邊 美和

学校教育目標： 心豊かに 未来を生き抜く力を育む ～「小さな学校 大きな家族」～

運動会、応援ありがとうございました！！



6月4日(日) ちょうどよい天候の中、運動会を実施しました。保護者の皆様には、朝早くよりご観覧いただき、たくさんの応援をありがとうございました。また、運動会閉会式後に片付けのお手伝いをしてくださった方々、ありがとうございました。感謝申し上げます。大きなけがもなく、具合を悪くする人も出ず、運動会が実施できて安堵しています。子どもたちみな、練習してきた成果を保護者・地域の皆様にも見ていただくことができ、大満足だったと思います。

新型コロナウイルス感染症も5類となり、学習活動の制限が緩和されました。引き続き予防対応はしつつも、教育活動を充実させていくように努めてまいります。非常時引き取り訓練や授業参観・懇談会も、お知らせしました通り実施します。よろしくお願いたします。

梅雨入りしました☔

梅雨に入り、今後、蒸し暑い日が続くと思います。これからの季節、熱中症予防を考えていく必要があります。体育の時間(体育館・校庭ともに)、休み時間の外での遊び、登下校等を心配しています。個人の意思を尊重しながら、マスクを外すように児童に促していきたいと思います。また、こまめな水分補給や、具合が悪くなったら我慢をしないということも伝えていきます。ご家庭でもお話をいただけると助かります。

水泳指導について

先日は、プール清掃のご協力をありがとうございました。お忙しい中お手伝いをしていただき、3年間使用していなかった更衣室やトイレ、側溝も、きれいになりました。また、同日の放課後、教職員でプールの底面や側面をブラシでこすり、きれいな状態にしました。現在水を入れているところです。お陰様で、来週から始まる水泳の授業を実施することができます。

また、先日配布いたしましたプリントをご覧ください、水着等の準備もよろしくお願いたします。この時期天候が不安定で、朝から雨が降っていてもタイミングよく雨がやんでプールに入ることができる場合もあります。雨でも水泳カードとプール道具を持たせていただくことが良いかと思います。梅雨に入っていますが、プールに入れる日が増えますように！



プールに生息していたヤゴを育てています！

プールには、たくさんのヤゴ(トンボの幼虫)がいました。以前は、市民の方がトンボの種類ごとにヤゴの数を数えるという調査をすることもありました。全部のヤゴは救えませんでした。数匹、職員室前の水槽で飼っています。一匹でも、羽化してトンボになればいいなと思っています。